

Québec, le 9 avril 2024

Madame Laurence Guénette
Coordonnatrice
Ligue des droits et libertés
469, rue Jean-Talon Ouest, bureau 105
Montréal (Québec) H3N 1R4

Madame la Coordonnatrice,

J'ai pris connaissance de la lettre que vous m'avez adressée, ainsi qu'au premier ministre du Québec, concernant le Bureau du Québec à Tel-Aviv (BQTA).

Soyez assurée que je suis profondément préoccupée par la situation humanitaire à Gaza ainsi que par la souffrance des civils innocents qu'engendre l'opération militaire en cours. C'est dans cet esprit que j'ai déposé à l'Assemblée nationale, le 30 janvier 2024, une motion affirmant, notamment, la nécessité d'un cessez-le-feu humanitaire à Gaza et en Israël, ainsi que la libération immédiate et inconditionnelle des personnes prises en otage par le Hamas. Cette motion, adoptée à l'unanimité, demande également que toutes les parties respectent le droit international et épargnent les civils, puis que le Hamas rende les armes, sans condition.

Le Québec est profondément inquiet de la situation humanitaire qui s'aggrave à Gaza et nous joignons notre voix à celle du gouvernement fédéral en faveur d'un accès accru de l'aide humanitaire par tous les moyens possibles. Le Québec demande également à toutes les parties prenantes au conflit de faciliter l'acheminement de l'aide humanitaire et d'éliminer toutes les entraves qui peuvent compromettre l'accès pour la population civile.

Mes équipes du ministère de Relations internationales et de la Francophonie prendront contact avec vous afin d'organiser une rencontre permettant d'approfondir les échanges.

Je vous prie d'agréer, Madame la Coordinatrice, mes salutations distinguées.

La ministre des Relations internationales et de la Francophonie
et ministre responsable de la Condition féminine,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'MB', with a long horizontal line extending to the right.

Martine Biron